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Protokoll der ordentlichen Hauptversammlung des 

Fördervereins der Fritz-Leonhardt-Realschule e.V.  

              vom 26.01.2015 

 

Anwesend:    6 stimmberechtigte Mitglieder 

Zeit: 19.30-20.45 Uhr 

Ort: Fritz-Leonhardt-Realschule 

1. Begrüßung und Bericht über die Aktivitäten in 2014 

Sitzungsleiterin Dr. Vera Stern begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit der 

Versammlung fest. Die Einladungen wurden form- und fristgerecht den Mitgliedern zugestellt. 

Folgender Antrag wurde zur Tagesordnung unter Sonstiges von Frau Grafmüller gestellt:  

Einrichtung einer Leseecke (Kauf von Regalen, Sesseln) auf Anregung der Schülermitverwaltung. 

Im Rechenschaftsbericht führt die 1. Vorsitzende die Aktivitäten des Vereins aus. Dazu zählten: 

 14. Januar 2014: Jahreshauptversammlung 

 Beteiligung am „Tag der offenen Tür“ mit Kuchenbüffet 

 Sommerfest 2014 (Eisverkauf) 

 Teilnahme an der Abschlussfeier der Klassen 10 

 Nikolausmarkt (Ankauf der Restbestände von Weihnachtsgebäck) 

 Weihnachtsgottesdienst (Getränkeverkauf/Abverkauf Reste Weihnachtsplätzchen vom 

Nikolausmarkt)  

Der Verein hat zum 31.12.2014 128 Mitglieder. Es wurden vier Vorstandssitzungen im Jahr 

2014 durchgeführt. 

Frau Dr. Vera Stern dankt allen ehrenamtlichen Helfern für ihre Unterstützung und Frau 

Grafenmüller für die stets gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit. 

2. Kassenbericht und Genehmigung des Protokolls 

 

Genehmigung des Protokolls 2014      Einstimmig 

 

Herr Gilke, Kassenwart, berichtet: 

Kassenbestände: Girokonto € 7.867,82 

Sparbuch € 2.222,45 

Barkasse €    201,00 

Jugendbeleiterkonto  € 12.359,13  

 

Die Kassenprüfung durch Frau Yildiz bescheinigt die ordnungsgemäße Mittelverwendung und 

eine vollständige und nachvollziehbare Kontoführung. 

 

Einnahmen in 2014: Mitgliedsbeiträge 2.800,00 €, Spende Flachenecker 333,33 €, Bewirtungen 

400,00 € (Sommerfest , Tag der offenen Tür und Weihnachtsgottesdienst) u. Umbuchung 

Gemeinkostenzuschlag seit 2010/2011 LHS für außerschulische Betreuung 3.200,00 € 

Ausgaben in 2014: Pauschalförderung für Erstattungen/Kleinanschaffungen 500,00 €, 

Rhetorikkurs für Schüler Klasse 10  2.500,00 € , Anschaffungen Cafeteria 350,00 €, Gartenliegen 

1.200,00 €, Schulessen Montag Vorfinanzierung 1.500,00 € u. Vorfinanzierung Schulzeitung mit 

600,00 €. 

 

Herr Gilke berichtet ferner über die finanziellen Auswirkungen der neu eingestellten Aushilfskraft  

in der Schulküche (Frau Angele). Mit der Abwicklung der steuer- u. sozialversicherungsrechtlichen 
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Fragen wurde eine externes Steuerberaterbüro beauftragt. Die Gehälter für die Monate November 

und Dezember wurden ausbezahlt und die Gegenfinanzierung durch die Stadt Stuttgart sei auch 

gesichert. 

Frau Grafmüller bedankt sich für die unterjährige Unterstützung des Fördervereins, der es 

ermöglicht außerschulische, attraktive Angebote durchzuführen. 

3. Entlastung und Neuwahl des Vorstands 

 

Entlastung: 

 

Frau Gohl-Kümpfbeck bittet um Entlastung des Vorstands. 

Dem Antrag wird stattgegeben Einstimmig 

 

Neuwahlen: 

Frau Gohl-Kümpfbeck wird zur Wahlleiterin bestimmt. Einstimmig Die Wahl erfolgt durch offene 

Abstimmung per Handzeichen. Für die zu besetzenden Positionen steht jeweils nur ein Bewerber 

zur Wahl. 

Ja/Nein/Enthaltung 

1. Vorsitzende:  Frau Dr. Vera Stern    5 : 0 : 1 

2. Vorsitzender:   Herr Masen     5 : 0 : 1 

3. Kassenwart:  Herr Gilke     5 : 0 . 1 

4. Schriftführerin  Frau Model     6 : 0 . 0 

 

Die Gewählten nehmen die Wahl an. Frau Model, verhindert, hat bereits im Vorfeld der Ver-

sammlung die Annahme der Wahl bestätigt. 

 

4   Ausblick 2015, Anträge und Vorschläge 

Die Vorsitzende stellt die Projekte vor, die im laufenden Schuljahr klassenbezogen gefördert 

werden sollen. Dies sind. 

Für die  

5. Klassen   Niedrigseilgarten 

6. Klassen   TecAcademy 

7. Klassen   Nikolausmarkt 

8. Klassen   Road Sense 

9.Klassen   Zugspitze / St. Leonroth 

10. Klassen   Rhetorikkurs (Zuschüsse) 

Frau Grafmüller stellt den Bedarf für das laufende Jahr vor und bekräftigt die Notwendigkeit der 

Unterstützung durch den Förderverein zur Durchführung außerschulischer Veranstaltungen. 

Neben den bereits bekannten Angeboten wird die Einrichtung der anfangs genannten Leseecke, 

eine neue Schulhofgestaltung oder die Anschaffung von Beamern gewünscht. In den beiden 

letztgenannten Fällen sind zunächst die Vorgaben der städtischen Abteilungen abzuwarten und 

deren Kostenbeteiligung. 
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Die Einrichtung der Leseecke, die ein Wunsch der Schülermitverwaltung ist, wird eingehend 

diskutiert. Der Förderverein ist grundsätzlich bereit, die Einrichtung zu finanzieren bzw. auch nach 

Sponsoren zu suchen, die bereit sind, Teile der geplanten Leseecke direkt zu bezahlen. Herr 

Masen erklärte sich bereit, bei der Fa. Hugendubel vorzusprechen und dort event. Sitzmöbel aus 

der beabsichtigten Schließung der Filiale zu bekommen.  

 

Mitgliederwerbung: Der Förderverein wird sich künftig im Rahmen seiner Öffentlichkeitsarbeit in 

den NEWS vorstellen und die Klassenpflegschaftsabende zur Mitgliederwerbung nutzen.  

Frau Dr. Stern beschließt die Sitzung (20.45 Uhr). 

 

Protokollführer:   

(Kurt Masen 

 

Sitzungsleiter:  

(Dr. Vera Stern) 

 

 

 

 

Stuttgart, den 26.01.2015 


